

南条っ子は進んで学ぶ子

南条川学校 校長室だより R3.2.19 № 64

がいっぱいやりぬく子

『自標』ともに学び。豊かな心で未来を切り拾く子の育成

〇 箸の持ち方の指導 1 年生

先首、1年生に対して、栄養教諭から「正しい箸の持ち方」についての指導がありました。箸や鉛筆の正しい持ち方を習っても、いつの間にか首己流の持ち方になっている人がいます。もし、違った持ち方をしているのでしたら、意識して草めに直していきましょう。







〇 新入生体験入学

2月16日(火)、4月に新しく入学してくる園児を迎えて、体験入学を行いました。担当したのは1年生で、学校生活についての説明をしたり、なわとびや鉄棒の技などを披露したりしました。たくさんの人の前で話すのは繁張すると思いますが、自信を持って、大きな声でしっかり言うことができていて、これまでの練習の成果を発揮することができたようです。



年齢の差はわずか1年ですが、先輩としての首信や首覧と小学校での経験の差で、それ以上に大きく感じた時間でした。













〇 武生府で「クリークラブ表彰

このたび、武生府中ロータリークラブが行っている『2020-2021年度「夢ある青少年を 応援します」事業で、越前市の2小学校とともに表彰・支援されることになり、2月19日(金)に 表彰式がありました。応募した内容は、昨年度に全国1位になった「読書活動の散組」につい てです。今年度は、例年に比べ満足とは言えない取組でしたが、次のような取組をしました。

〇ブックトーク 6年生が、5年生に対して本の紹介をした。







- 〇町図書館司書よるブックトーク
- 〇紙芝居読み聞かせ(ブックマ)
- ○学級担任による読み聞かせ
- 〇親子読書
- ○図書室掲示(ブックマ)





また、今年度は、日課表の中に朝読書の時間を入れませんでしたが、休み時間などに進んで読書をする児童の姿をたくさん見ることができました。推薦図書を読んで、校長室で表彰された児童もいます。福井県が行っている巡回図書の読書も行いました。

なお、今回、10万円の支援金をいただきましたので、今後の事業に役立てたいと思います。 【お願い】

保護者対象の学校評価アンケートの「お子さんは、家庭で教科書以外の本を読んでいますか。」という質問に対しては、「あてはまる、だいたいあてはまる」と答えた割合が55 % (昨年は52%)と毎年低い結果が出ています。ご家庭でも、読書に親しむ習慣を作っていただけたら幸いです。

【お知らせ】

例年、2月の学校公開の自に行っている、「校内なわとび大会」(全校)と「2分の1成人式」 (4年生)、「ネットモラル親子研修」(6年生の親子)ですが、今年度はコロナ禍のために、保護者の参観(参加)はありません。そこで、次のようにさせていただきます。

「校内なわとび大会」

2月22日(月) 4年1組 2月24日(水) 5年、2年

2月26日(金) 6年、3年、1年、4年2組

※4年を除く答覧をの大会の様子を、ケーブルテレビで放送(後日、放送日未定) 「2分の1成人式」(4年生) 2月25日(木)

※個人の作文発表の様子を、ケーブルテレビで放送(後日、放送日未定)「ネットモラル親子研修」 6年児童対象に担任が行う。